

EL PRIMER MILAGRO



Referencia biblica: Juan 2:1-12

OBJETIVO

Enséñele al niño sobre el primer milagro que Jesús realizó cuando estuvo en la Tierra, y que, aún hoy, realiza un milagro por cada persona que pide, cree y espera en él.

RECURSOS DE ESCENARIO

Una jarra con agua, una jarra vacía, jugo de uva en polvo.

INTRODUCCIÓN

¿Quién sabe cuál fue el primer milagro de Jesús? El consejo es: una fruta.... ¡Uva!

THE HISTORIA

Jesús, su familia y sus discípulos fueron invitados a un banquete de bodas. Un detalle importante: en el tiempo que Jesús vivió aquí en esta tierra, las bodas no eran como las de hoy, que duran solo unas horas o una parte de la noche, inada de eso! Las fiestas se celebraban durante muchos días, y la familia del novio ofrecía a los invitados el mejor vino. ¡Niños, atención! El vino en la Biblia no es vino alcohólico, el vino mencionado es lo que hoy llamamos jugo de uva, puro y sin azúcar, es decir, el vino era jugo de uva.

María, la madre de Jesús, se enteró de que el jugo de uva de esa fiesta se había agotado, y esto fue una gran vergüenza para los novios. Las fiestas llevaban mucho tiempo y solían tener muchos invitados, y por supuesto, no se podía terminar nada: no podía faltar comida, ni jugo.

Entonces María se acercó bien a Jesús y le dijo:

- "¡Jesús, se ha acabado el jugo de uva!"

Cuando María dijo esto, era lo mismo que pedirle ayuda a Jesús, era como si le estuviera pidiendo que hiciera un milagro, para que los novios no se avergonzaran frente a las personas invitadas, que saldrían de la fiesta hambrientas, sin tener qué comer ni beber.

Versículo de la Biblia

Cuando se acabó el vino, la madre de Jesús le dijo: Ya no tienen vino. Juan 2:3

Entonces Jesús no tardó en realizar su primer milagro registrado en la Biblia: convirtió el agua en vino. Fue de esta forma: Jesús les pidió que trajeran todos los vasos llenos de agua, y cuando le trajeron las tinajas con el agua, ordenó que se las llevaran al dueño de la sala para que las probara. Obedecieron y tomaron las jarras, cuando el maestro fue a probarlo, ya no era agua, el agua se había transformado en jugo de uva entero natural, maravilloso, sin azúcar.

¡Mira la cosa más hermosa que hizo Jesús! Su primer milagro fue en un banquete de bodas, y la Biblia informa que la novia y el novio estaban muy felices. Me imagino la sonrisa de la madre de Jesús, por dar su contribución pidiendo su ayuda. ¡Y Jesús nunca dejó de hacer milagros!

Este milagro y los otros que Jesús realizó nos brindan una maravillosa esperanza, porque sabemos que Jesús puede hacer cualquier cosa para ayudar a las personas. Debemos seguir también el ejemplo de María y de Jesús.



🏋 LLAMADO

Así como Jesús ayudó en el banquete de bodas, pidámosle que obre un milagro en nuestras vidas y nos ayude a dar testimonio de su amor.



🫣 ORACIÓN

Señor, quiero aprender a ser como tú, y ayudar a todas las personas que lo necesiten. Por favor, ayúdame en este propósito, te lo pido en el nombre de Jesús, amén.